

Fernando Vergel nuevo decano del Colegio de Abogados de Huelva

Juan José Domínguez formaliza su renuncia en una reunión extraordinaria de la Junta de Gobierno de ICAHuelva tras 29 años al frente de la organización

Fernando Vergel se ha convertido este lunes en el nuevo decano del Colegio de Abogados de Huelva al tomar el relevo en la organización tras la renuncia de Juan José Domínguez por motivos personales. El relevo se ha tomado en una reunión extraordinaria de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados en la que Domínguez ha firmado una carta en la que oficializa su paso atrás, lo que será comunicado oficialmente al Consejo General de la Abogacía y al Consejo Andaluz de Colegios de Abogados en los próximos días.

Tras la reunión, Juan José Domínguez ha entregado de forma simbólica la toga con puñetas blancas que acredita a Fernando Vergel como su sucesor hasta la celebración de elecciones en el colegio que tendrán lugar durante el último trimestre del año según marcan los estatutos.

Fernando Vergel ha señalado que “para mi es un honor como no podía ser de otra manera el sustituir a Juan José Domínguez, pero nunca trataré de imitarlo porque Juan José Domínguez es imposible de imitar salvo que se quiera incurrir en el más espantoso de los ridículos”.

Vergel ha asegurado que desempeñará su cargo “lo mejor que pueda y como mi maestro me ha enseñado a lo largo de tantos años y espero cumplir con las obligaciones del cargo”.

En el escrito mediante e ...